## **EDITORIAL**

La presente edición de la revista se desarrolló en un contexto especial: el mundo, nuestro país y región afrontaban la pandemia de la COVID-19. Este evento mundial trajo nuevos retos para la educación y en especial para la continuidad de los proyectos de investigación y publicaciones científicas. Se tuvo que asumir con energía y entusiasmo la responsabilidad de seguir garantizando la continuidad de las publicaciones sin alejarnos del carácter multidisciplinario de la revista Veritas et Scientia. Mientras la demanda de publicaciones en el contexto pandemia sanitario la de exponencialmente elevada, la actual edición pretendió no descuidar las necesidades de difusión de los otros temas también importantes y necesarios. Es así que logramos involucrar un apreciable número de propuestas de publicación en los diferentes campos de la ciencia y el quehacer educativo en posgrado.

Nuestro compromiso será garantizar el portal de difusión de los resultados de la investigación en los diferentes campos disciplinarios, dejando abierta la posibilidad de involucrar en la próxima edición investigaciones en el campo sanitario, pero con la colaboración de las demás disciplinas con su respectivo y pertinente aporte, especialmente en aquellos temas asociados a acciones de actualización, mitigación o control de la pandemia que actualmente pone en riesgo la vida y calidad de vida de la población mundial.

Dr. Hugo Calizaya Calizaya Director – Editor Veritas Et Scientia